

Segundo ciclo con presidentes de empresas

Durante los meses de octubre y noviembre se realizó en la Residencia Universitaria Ingárá el segundo ciclo de conversatorios con presidentes de empresa.

21/12/2009

Los conversatorios contaron con la participación de más de 40 estudiantes de distintas universidades de Bogotá.

En esta oportunidad los conferenciantes hablaron de su experiencia personal y de los valores éticos y morales necesarios para conseguir un éxito empresarial duradero. Entre los expositores estuvieron: Javier Gutiérrez, presidente de la petrolera estatal Ecopetrol; Juan Alberto Pulido, gerente de la constructora Opaín, Esteban Giraldo, presidente de Bimbo Colombia y Alberto Ospina, presidente de la productora de pisos y tapetes Alfa, entre otros.

Uno de los primeros en abordar el tema del desarrollo humano como base del éxito fue Javier Gutiérrez, presidente de la Empresa Colombia de Petróleos –Ecopetrol-, quien destacó que antes de tener es necesario ser, ser persona, y para esto indispensable unas metas claras a corto y mediano plazo.

Por su parte, Esteban Giraldo, presidente de la multinacional Bimbo, precisó que sin un trato adecuado y respetuoso hacia las personas es difícil hacer una buena empresa. Por eso invitó a cada uno de los asistentes a ser mejores en sus vidas para poder ser después excelentes dirigentes.

Este segundo ciclo de conversatorios con presidentes de empresa fue organizado por un grupo de estudiantes de la Escuela Internacional de Ciencias Económicas y Administrativas de la Universidad de La Sabana y de la Universidad El Rosario de Bogotá.